

jueves 20 de julio de 2023

La Universidad de La Laguna nombra a su nuevos representantes en el FES



Descargar imagen

La Universidad de La Laguna nombra a su nuevos representantes en el FES.

D. Manuel González de la Rosa, profesor titular del Departamento de Dirección de Empresas e Historia Económica y Asesor del Rector en Planificación Estratégica de Responsabilidad Social y Desarrollo Sostenible y D. Serafín Corral Quintana, Catedrático del Departamento Economía Aplicada y Métodos Cuantitativos, han sido nombrados por el Rector, D. Francisco Javier García Rodríguez como los nuevos representantes de la Universidad de La Laguna en el Foro Económico y Social de La Laguna.

Hay que destacar que la Universidad se ha convertido en uno de los grandes pilares del FES con una amplia participación y apoyo técnico en las diferentes jornadas, estudios, análisis técnicos y científicos que se están desarrollando dentro de este órgano consultivo en

materia socioeconómica del Ayuntamiento de La Laguna.

Destacar que en II Pleno del FES 2023 que tendrá lugar el próximo martes día 25 de julio, finalizará el proceso de renovación del FES para el cuatrienio 2022-2026 con la toma de posesión de los representantes de los ocho grupos políticos que consiguieron más votos en las últimas elecciones municipales, según lo estipulado en el Reglamento Orgánico del FES.